

Jaime Amíbar Alarcón, autor del libro.

## "Mientras no curemos el mal de fondo seguiremos extraviados"

**E**sta es una de las ideas principales que animan a Jaime Amíbar Alarcón en su libro "Mientras no curemos el mal de fondo seguiremos extraviados". Un libro que aborda la problemática social y política de México, en el que el autor analiza la situación actual del país y propone soluciones para mejorarla. En la entrevista, Amíbar Alarcón habla sobre la necesidad de un cambio profundo en la sociedad mexicana, así como sobre la importancia de la cultura y la educación para lograrlo.

— ¿Cuáles son las principales críticas que realizas al sistema político y económico actual?

— La principal crítica es que el sistema político y económico actual no responde a las necesidades reales de la población. Los partidos políticos están más interesados en mantener su poder que en promover cambios verdaderos. La economía es dominada por grandes corporaciones que buscan maximizar sus beneficios a expensas de la gente común. La situación social es desigual, con una gran brecha entre las élites y la clase media-baja, y la falta de oportunidades para los sectores más vulnerables.

— ¿Cuál es tu visión de lo que debe hacerse para mejorar la situación actual?

— Mi visión es que es necesario establecer un sistema político y económico más inclusivo y participativo. Se deben promover cambios estructurales que permitan una mayor representación de los sectores más desfavorecidos. Es importante fomentar la cultura y la educación, así como la investigación científica y tecnológica, para impulsar el desarrollo económico y social. También es fundamental trabajar en la mejora de las infraestructuras y servicios básicos, así como en la protección ambiental.

— ¿Qué rol juegan los medios de comunicación en la actualidad?

— Los medios de comunicación juegan un papel crucial en la difusión de información y en la formación de opiniones. Sin embargo, su función es limitada, ya que están controlados por intereses económicos y políticos. Es importante que existan medios alternativos que真实的反映社会的多样性和复杂性。

— ¿Cuál es tu mensaje final para la sociedad mexicana?

— Mi mensaje es que es necesario trabajar juntos para lograr un cambio real. No basta con criticar el sistema, es necesario proponer soluciones y trabajar para implementarlas. La cultura y la educación son fundamentales para lograrlo. Solo así podremos salir de la situación actual y avanzar hacia un futuro mejor.

# "Mientras no curemos el mal de fondo seguiremos extraviados" [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mientras no curemos el mal de fondo seguiremos extraviados" [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)